



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM saluda a los Médicos Emergenciólogos peruanos por el Día de la Medicina de Emergencias y Desastres

El 31 de mayo de cada año se conmemora en nuestro país el Día de la Medicina de Emergencias y Desastres, fecha que fue instituida con el objetivo de promover la importancia de contar con adecuados sistemas médicos que respondan a las demandas de atención en los servicios de emergencia, así como ante situaciones de desastres naturales que pueden producir gran cantidad de víctimas.

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, saluda a todos los médicos que abrazan esta especialidad, quienes en el actual contexto de emergencia sanitaria que vive el país cumplen un rol fundamental en la lucha contra el Covid-19; saludo que se hace extensivo a la Sociedad Peruana de Medicina de Emergencias y Desastres –SPMED que preside el Dr. Luis Honorio.

ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, al mismo tiempo que se suma al reconocimiento a la labor de los médicos emergenciólogos, reafirma su compromiso de continuar realizando todos los esfuerzos por el fortalecimiento y desarrollo de esta especialidad médica, siempre al servicio de la salud de la población peruana.

¡Feliz Día de la Medicina de Emergencias y Desastres!

Lima, 31 de mayo del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM

31 DE MAYO

¡Feliz Día de la Medicina de Emergencias y Desastres!

ASPEFAM
Asociación Peruana de Facultades de Medicina
Por una educación médica de calidad con compromiso social

siguenos:
/aspefam.peru
/ASPEFAM

siguenos:
@ASPEFAM

siguenos:
aspefam.peru

siguenos:
ASPEFAM